
3 議会だより3 議会だより

◆委　員　長／中西庸介

◆副委員長／森　憲一

◆委　　員／礒貝和典、久保吉彦、杉木　勉、

　　　　　　杉本忠一

【議案第94号】

平成30年度七尾市一般会計補正予算（第3号）

◆動物死骸回収業務委託について

問動物の死骸処理は、年間でどれくらいあるのか。また、処理は犬猫だ
けなのか。

答年間の多いものからいうと、タヌキ、猫、イノシシの順で、平成29年
度で731件を処理している。平成30年度の今現在は657件を処理
している。イノシシについては、平成29年度は40頭、平成30年度の
10月末までで62頭を処理している。

　 　

【議案第94号】

平成30年度七尾市一般会計補正予算（第3号）

◆戸籍住民基本台帳コンビニ交付関連システム構築業務委託について

問住民票をコンビニ交付するという場合、手数料はどうなるのか。この
場合は、マイナンバーカードしか対応できないのか。

答手数料については、窓口に来ていただくのと同じである。コンビニに
支払う手数料としては、1件115円にする予定である。当然マイナン
バーカードがないとサービスを受けることはできないため、積極的
にマイナンバーカード取得をＰＲしていく。
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【議案第103号】

◆七尾市地域センター条例を廃止する条例について

問能登島総合センター（旧市民センター）を解体するということだが、
田鶴浜市民センターも解体したとき、同じようなことだったのか。

答田鶴浜については、地域センターというものにはなってなかった。
地域センター条例になっていたのは、中島のふるさと活性化センタ
ーもこの地域センター条例に含まれていたことがある。今は能登島
総合センターのみだったので、解体に伴って、条例を廃止するもので
ある。

　 　

【議案第120号】

◆七尾市一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する

　条例について

問0.2％引き上げたら、平均いくらほど上がるのか。

答平均でいくと、月額1,500円ほどになる。

問4月にさかのぼって、トータル12月に30年度分を支給するというこ
とか。

答0.2％の引き上げは、初任給の引き上げとなるので、それが平均
1,500円の引き上げとなる。

問初任給、若年層とあるが、そこに重点的に配分するということであれ
ば、全職員を対象にしているわけではないのか。

答給料表全体では引き上げになっているが、若年層の初任給のアップ
率、上げ幅が大きくなっており、平均すると0.2％の引き上げで、平均
1,500円となる。
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